

Lundi 15 juillet 2002

NOTRE AVIS

Grand format

Lettres du train fantôme

Arte 22.45 DOCUMENTAIRE
♥♥ Adultes et grands ados

Au beau milieu de la débâcle allemande de 1944, un train de déportés traverse la France. De l'Ariège à Dachau, l'interminable voyage permet à une foule de témoins de toucher de près la réalité de la déportation :

une lente cohorte de silhouettes faméliques processionnant à travers villes et villages.

Charles et Louis n'étaient que des enfants lorsqu'ils croisèrent la route des prisonniers du convoi connu sous le nom de «train fantôme». Quelques décennies plus tard, les deux hommes tentent de réunir les souvenirs des passagers du train et de ceux qui les ont approchés. Entretiens et lecture de lettres jetées sur la voie par des prisonniers ponctuent cet émouvant documentaire. S. B.

